



GROUPE ENTOMOLOGIQUE DE LA MURITHIENNE (VALAIS)

RAPPORT D'ACTIVITÉS POUR L'ANNÉE 2018

La Murithienne, Société valaisanne des Sciences Naturelles, comprend un groupe entomologique réunissant notamment une grande partie des anciens membres de la Société entomologique valaisanne, créée en 1993 et dissoute en 2005 puis reprise au sein de La Murithienne. En plus des conférences et excursions figurant au programme de La Murithienne, le groupe entomologique propose quelques activités axées sur la découverte et l'observation des insectes.

Responsable Yannick Chittaro

Effectif 102 membres

Activités

- 28 avril **Inventaire des insectes printaniers des coteaux de Loèche**, par Yannick Chittaro et Andreas Sanchez.
- 23 mai **Stand entomologique** tenu dans le cadre de la **Fête de la nature** dans le **Parc naturel Pfynges**, par Régine Bernard et Andreas Sanchez.
- 30 juin–1 juillet **Excursion entomologique et piégeage lumineux à Simplon-village et au Zwischbergental**, activité commune avec la SVE.
- 28 septembre **Soirée photos et présentation des observations de l'année**, au Relais du Valais à Vétroz, par Yannick Chittaro et Andreas Sanchez.



Quelques participants lors de l'excursion printanière de Loèche (à gauche). Une petite surface avait été accidentellement incendiée l'année précédente et était déjà visitée par *Pyrgus onopordi* (à droite), une espèce très localisée et menacée en Suisse. (Photos Marina Rey et Yannick Chittaro)